



## Informationen der Sekundarschule Unteres Furttal

Otelfingen – Dänikon – Hüttikon – Boppelsen

Publikation vom 29. April 2022

### **Jahresrechnung 2021 schliesst besser ab als erwartet**

Die Jahresrechnung 2021 wurde mit einem Gesamtaufwand von CHF 6'675'884 und einem Ertrag von CHF 6'908'466 abgeschlossen. Der daraus resultierende Ertragsüberschuss von CHF 232'582 wird dem Eigenkapital gutgeschrieben und erhöht dieses auf CHF 6'794'311. Aufgrund der um rund elf Prozent höheren Steuereinnahmen ergibt sich anstelle des budgetierten Aufwandüberschuss von CHF 430'815 nun ein Ertragsüberschuss. Die Budgetierung der SekUF basiert auf Grundlage der Steuerschätzung der politischen Gemeinden und war zum Zeitpunkt der Budgetierung von den wirtschaftlichen Unsicherheiten der Corona-Pandemie geprägt. Weitere Abweichungen zum Budget sind in folgenden Positionen zu finden: Aufgrund der pandemiebedingten zahlreichen Krankheiten und Vertretungen fiel die Summe für die Entschädigung des Lehrpersonals um CHF 162'683 höher aus. Weil durch die erschwerte Lehrstellensuche weniger Lernende eine Ausbildung begonnen haben, sind unter anderem die externen Kosten für das 10. Schuljahr an der BWS in Bülach gestiegen. Und infolge von Übertritten an andere Schulen, bzw. Wegzug aus dem unteren Furttal konnten die Beiträge für Sonderschulen um rund CHF 58'000 reduziert werden. Ausgaben ohne Dringlichkeit wurden und werden auch weiterhin nur sehr zurückhaltend getätigt. Trotz dieses sehr erfreulichen Rechnungsabschlusses sieht sich die SekUF, wie bereits bei früheren Gelegenheiten erläutert, hinsichtlich ihrer wirtschaftlichen Situation mittelfristig mit grossen Herausforderungen konfrontiert. Verursacht werden diese durch das Schülerwachstum und die daraus entstandene Bautätigkeit.

### **Diverse Geschäfte und Themen**

- Die Realisierung des Erweiterungsbaus macht grosse Fortschritte und ist im Plan. Auf einen eingegangenen Stimmrechtsrekurs zum Zusatzantrag für das Ökopaket der Kreditvorlage vom 28. November 2021 ist der Bezirksrat nicht eingetreten. Die Erteilung der Baubewilligung durch die Gemeinde Otelfingen wird in den nächsten Wochen erwartet. Der Start für die erste Bauphase des Erweiterungsbaus ist auf Beginn der Sommerferien angesetzt. Die SekUF stellt der Feuerwehr unteres Furttal die alte Turnhalle für eine grosse Übung zur Verfügung, bevor diese abgerissen wird.
- Die Sekundarschulpflege hat im März gemeinsam mit der neuen Schulleitung Stephan Ulrich und Marina Mäder sowie der Schul- und Schulgutsverwaltung eine zweitägige Planungs- und Strategie-Retraite abgehalten.



- Die Rechnung der Schul-und Regionalbibliothek schliesst mit einem Aufwand von CHF 70'864 für die gesamten Betriebskosten. Vereinbarungsgemäss wird diese mittels Gemeindebeiträgen der SekUF und der vier Anschlussgemeinden Boppelsen, Dänikon, Hüttikon und Otelfingen finanziert. Die Ausleihzahlen des Vorjahres konnten trotz der schwierigen Situation gehalten werden. Es gab 35'237 Ausleihen und es konnten 101 neue Kunden in den Kundenstamm aufgenommen werden. Mit derzeit 10'136 Medien, die zur Ausleihe bereitstehen, wurde der Bestand rund 3,5-mal umgesetzt.
- Die Beschaffung von 65 Laptops für die neuen Schülerinnen und Schüler des Schuljahres 2022/23 wurde genehmigt. Auf Basis des bewährten Service-Vertrages erhielt die Firma Letec in Schaffhausen den Zuschlag für ihr Angebot über CHF 588 je Computer. Trotz der internationalen Lieferengpässe und der damit verbundenen Preissteigerung konnte sich die SekUF somit zu fast identischen Konditionen wie im Vorjahr eindecken.
- Der, unter aktiver Mitarbeit durch die SekUF ausgearbeitete Anschlussvertrag über die neue Regionale Musikschule Regensdorf, wurde Ende März mit über 90% Zustimmung durch den Souverän an der Urne angenommen. Damit steht dem Anschluss der Gemeinden Otelfingen, Dänikon, Hüttikon und Boppelsen sowie der Schulgemeinde SekUF an die neue Musikschule nichts mehr im Wege. Der Verein Musikschule Unteres Furttal (MUF), welcher sich bis anhin für den Musikschulunterricht verantwortlich gezeichnet hat, wird in der Folge aufgelöst.
- Die Sekundarschulpflege freut sich, dass sie nach den Erneuerungswahlen vom 27. März 2022 die kommende Legislatur in gleicher Zusammensetzung in Angriff nehmen kann. Sie entnimmt dem Wahlergebnis, dass die Stimmenden im unteren Furttal mit dem Schulbetrieb insgesamt und der Arbeit der Behörden zufrieden sind und betrachtet dies als eine Bestätigung des Schaffens an der SekUF. Obwohl es keine Gegenkandidaturen gab, ist im Vorfeld der Wahlen versucht worden, mit einem anonymen Bezahlinserat im Furttaler Stimmung gegen das Präsidium und den Finanzvorstand zu machen. Die Sekundarschulpflege hat in Erfahrung gebracht, dass es sich bei der Urhebererschaft nicht um ein Komitee handelt, wie im Inserat suggeriert worden ist, sondern um eine den Schulbehörden bekannte Einzelperson. Die Angelegenheit ist für die SekUF somit erledigt.

## **Vorschau Schulgemeindeversammlung**

Die Schulgemeindeversammlung findet am Donnerstag, 2. Juni 2022 in der Mehrzweckhalle Otelfingen statt. Als einziges Geschäft wird die Jahresrechnung 2021 vorgelegt. Die Akten und die detaillierte und kommentierte Jahresrechnung 2021 liegen ab Donnerstag, 5. Mai 2022 in der Gemeindkanzlei Otelfingen zur Einsicht auf oder können ab dem gleichen Zeitpunkt unter [www.sekuf.ch](http://www.sekuf.ch) eingesehen werden.

## **Sekundarschulpflege Unteres Furttal**